

Realizan juicio ejemplarizante en La Habana por tráfico de drogas



Tribunal Provincial

La Habana, 10 dic (RHC) En un reciente juicio celebrado por el Tribunal Provincial Popular de La Habana, una persona fue condenada a 15 años de prisión por la posesión, comercialización y distribución de drogas, trascendió hoy.

De acuerdo a una publicación del periódico Granma, el caso destacó las acciones ilegales realizadas por el acusado con fines de enriquecimiento personal, quien fue detenido en flagrancia tras una minuciosa investigación que recopiló diversos tipos de pruebas.

Este juicio involucró a 45 personas vinculadas a delitos relacionados con drogas, garantizando el cumplimiento de las garantías constitucionales a lo largo del proceso legal.

El fiscal subrayó la importancia del fallo para el orden público, señalando factores agravantes como las grandes cantidades de drogas, la participación de menores y la reincidencia del acusado, lo que podría conllevar penas más severas como parte de los esfuerzos continuos de Cuba para combatir los delitos relacionados con las drogas. (Tomado del periódico Granma)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/371716-realizan-juicio-ejemplarizante-en-la-habana-por-trafico-de-drogas>



Radio Habana Cuba